
 

 
 
 

ANFRAGE 
Bezüglich des Zustands der Spielplätze und des Modellspielplatzes 

 
 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

einigen Mitgliedern unserer Wählergruppe ist aufgefallen, dass aktuell einige Spielgeräte auf 
verschiedenen Spielplätzen aktuell abgesperrt oder demontiert wurde.  

Im Doppelhaushalt 2024/2025 wurden pro Jahr 30 T EUR für Spielgeräte eingestellt (siehe 
Punkt 4.3.2. Investitionsübersicht 2024). Des Weiteren wurden 40 T EUR für den 
Rutschenberg und 35 T EUR für die Skateranlage vorgesehen.  

Wir bitten daher um die Beantwortung folgender Fragen: 

• Wie viel Geld wurde 2024 bereits für die Spielplätze und den Modellspielplatz aus 
dem vorgesehenen Haushaltsbudget ausgegeben? 

• Gibt es derzeit schon konkrete Auftragsvergaben für neue Spielgeräte bzw. die 
Instandsetzung von Spielgeräten? 

• Wie ist der Stand für die Punkte „Überarbeitung Rutschenberg“ und „Instandsetzung 
Skateranlage“? 

• Ist eine Ertüchtigung des Barfußpfades bzw. Trimm-Dich-Pfad angedacht? 

 

Mit freundlichen Grüßen, 

Fraktion der Freien Wählergruppe Dudenhofen 

 

 


